



Amitié avec la Russie – 26 janvier 2026, à Moscou

Une délégation suisse entame un dialogue avec la Russie, cloche de vache à la main

Une délégation suisse s'est rendue à Moscou avec des cloches de vaches pour plaider en faveur d'un dialogue avec la Russie — et a été reçue par le nouvel ambassadeur de Suisse à Moscou, Jürg Burri : un bon signe.

Peter Hänseler

ven. 30 janv. 2026

Vital Burger a organisé un voyage très spécial : il a conduit une délégation à Moscou pour manifester en faveur du dialogue avec la Russie. Le 26 janvier à 14h30, le cortège est parti de la station de métro Chistye Prudy, dans le centre de Moscou,

pour se diriger vers l'ambassade de Suisse.



Vital Burger est interviewé par RT-DE.

Le nouvel ambassadeur suisse à Moscou, Jürg Burri, a chaleureusement accueilli la délégation suisse et l'a invitée à une discussion d'une heure suivie d'un cocktail.



L'ambassadeur suisse en Russie, Jürg Burri, est ouvert au dialogue. - Image : DFAE

Les opinions et les points de vue ont été échangés ouvertement au cours de la discussion.

Le nouvel ambassadeur suisse est tenu d'agir dans le cadre défini par Berne. Ce cadre est restreint. La Suisse suit systématiquement la ligne anti-russe de Bruxelles et a adopté presque toutes les sanctions de l'UE, à l'exception de celles visant les journalistes. Ce faisant, Berne envoie un signal en faveur de la liberté d'expression. Les sanctions contre Thomas Röper et Alina Lipp, par exemple, n'ont pas été adoptées en mai 2025. Nous en avons rendu compte dans les articles « [L'UE sanctionne des journalistes allemands](#) » et « [La Suisse fixe des limites et refuse de participer à la persécution des journalistes](#) ».

Le cas de Jacques Baud est extraordinaire : cet analyste militaire suisse totalement objectif et colonel à la retraite de l'état-major général, qui n'a jamais pris parti dans aucun conflit au cours de sa carrière, a été sanctionné par l'UE sans aucune raison. Les motifs invoqués sont basés sur des mensonges, comme le montrent les « documents de travail » non publics de l'UE. Une chasse aux sorcières contre un patriote suisse de 71 ans. Nous avons rendu compte de cette affaire à [de nombreuses reprises](#), la dernière fois le 11 janvier dans "L'affaire Jacques Baud – Berne dépose une plainte auprès de l'UE !", lorsque Berne a protesté à Bruxelles après 26 jours, soit tardivement et probablement sous la pression du magazine suisse Weltwoche et de nombreux médias alternatifs, y compris aux États-Unis. Le célèbre juge Napolitano a également interviewé Jacques Baud.

La chaîne publique russe RT-DE a rendu compte de cette initiative (en allemand). Laissez-vous inspirer par les images et les sons capturés !



ÉTIQUETTES DE L'ARTICLE:

Analyse Interview Vidéo Baud, Jacques Burri, Jürg Burger, Vital L'UE Suisse
Napolitano, Andrew